

# Miles de personas visitaron Chantada en el primer día de la Feira do Viño

 Enviar  Imprimir

## (la voz | chantada)

Las bodegas de Chantada celebran su fiesta desde primera hora de la mañana de ayer. A las diez y media abrieron los puestos de las diecisiete bodegas inscritas en el certamen vinícola local, que este año alcanza su edición número 23 y bate récord de participación. Buena parte de los comercios de la localidad abrieron todo el día, en respuesta al llamamiento de la asociación de empresarios para que el sector aprovechara el aluvión de visitantes de este fin de semana.

Aunque el día para el que se esperan las mayores aglomeraciones, ayer ya pasaron miles de personas por el recinto de la feria, instalado esta vez en la plaza Santa Ana. Las pulperías se colocaron en la misma plaza y en el tramo más cercano de la avenida de Lugo, las barracas festivas en la avenida de Monforte y los puestos de venta ambulante se diseminaron por todo el centro.

Desde media mañana, la presencia de visitantes era muy evidente en todas estas calles. A la una, hora a la que estaba prevista la inauguración oficial, encontrar un sitio céntrico para aparcar el coche era ya imposible. Para entonces, ya había cientos de personas bajo la carpa que cubre toda la plazuela.

El alcalde, Manuel Varela, y el presidente de la asociación que organiza la feria, Camilo Rodríguez, cortaron la cinta inaugural de la feria a las dos menos cuarto de la tarde. Con ellos estaban concejales de todos los grupos municipales de Chantada, y otros representantes institucionales y de los ayuntamientos cercanos. El conselleiro de Medio Ambiente, Xosé Manuel Barreiro, vendrá hoy a leer el pregón. Este acto está previsto para la una y cuarto de la tarde.

Los diecisiete bodegueros participantes pondrán a la venta este fin de semana alrededor de veinte mil botellas de tres cuartos, a un precio mínimo de cinco euros.